

超短編②

「世界のニュースから」その2 (20020830)

地底探検旅行はいかがですか・・・パリから

とぼけた表題でごめんなさい。地底旅行です。僕らがたたずんでいる、この地面の下を  
ずんずん下にと進んで行くのです。

どうですか、とてもユニークで楽しそうですね。

そうでもないですか？

宇宙旅行には行ってみたいです。今はまだ、ほんの一握りの大金持ちにしかチャンスは  
ないけれど、あと15年もすれば、庶民にとっても現実的なものになってそうです。

海底旅行もそこそこ行ってみたいです。

「海底35,000フィート 夢のマリワナ海溝八日間の旅」というのを、今年アメリカ  
の旅行会社が企画して話題になったけど、やっぱりまだまだ庶民には高嶺の花です。

さて、この地底探検旅行です。

実はこれ、財政難に苦しむ仏政府の奇抜なアイデアを実現させたもので、はつきり言っ  
て僕ら庶民が対象です。

内容を一言で言えば、パリの地下鉄工事を有料で見学させましょうというただそれだけ  
のものですが、評判は上々。確かにその辺の道路工事と違って地下鉄の工事現場なんて、  
一般人は見る機会ないもんね。

でも、フランスの生んだ偉大なSF作家ジュール・ベルヌがこれを知ったらなんと  
言うか・・・

コーヒーショップ「スターばっか コーヒー」・・・ロスアンゼルスから

映画の都ハリウッドに、この夏新たにオープンしたコーヒーショップが話題を呼んでい  
ます。

店名はカナ表示で「スターばっか コーヒー」。

スターバックスのパクリと思われるがちですが、こっちは日本語表示で、マークも全然似  
ても似つかないものなので、訴訟沙汰とかに発展する可能性は、今のところゼロ。

ジョー・小町という日系人がオーナーで、ハリウッドにやってくる日本人観光客がお目  
当てだそうです。

「スターばっか」という名の意味がわかるのかどうか知らないけれど、連日いろんな映  
画スターやテレビスターがコーヒーを飲みに来ているそうで、そのスターを見るためにこ  
の店を訪れる観光客は、「スター馬鹿」と日本語で呼ばれ、地元住民に忌み嫌われているそ  
うです。

アンパンマンのミステリーサークル現る・・・ロンドンから

どう見ても「アンパンマンの顔」にしか見えないミステリーサークルがイギリスのストーンヘンジの近くの小麦畑に突如現れて、地元で話題になっています。

このミステリーサークルは直径約180メートルもあり、マニアたちによると、この「アンパンマン・ミステリーサークル」には、ミステリーサークル特有の芸術的とまで言える幾何学性が微塵もなく、明らかに他のミステリーサークルとは一線を画するという。

アンパンマンの原作者である漫画家のやなせたかし氏も現地にて確認してもらったところ、「どう見ても、アンパンマンの顔です。でも、誓ってもいいですが、これは私の仕業ではありません」というコメントを残されました。

僕も誓ってもいいですが、やなせさんの仕業ではないと思う。

今まで、ミステリーサークルについては、いったい誰が、何のために、どのようにして作っているのか、全く謎でしたが、今回の「アンパンマン・ミステリーサークル」が現れたことで、「何のために」という謎が解けるのではないかと言われています。

以前からあった説だけど、「全く何の意味もない」という説が一挙に有力になりつつあるのです。

超短編シリーズはフィクションです。念のため